



La prévention, point fort des médecins et pharmaciens

Rubrique : actualités - Date : lundi 2 mai 2005

L'AFP, reprise par la Croix sous le titre « la prévention, point fort des médecins et des pharmaciens », rend compte d'une enquête de l'Institut national de prévention et d'éducation pour la santé (INPES) « réalisée entre novembre 2002 et janvier 2003 auprès d'un échantillon représentatif de 2 000 généralistes et de 1 000 pharmaciens d'officine ». Entre autres résultats, l'AFP souligne que les médecins et les pharmaciens s'impliquent d'avantage dans la lutte contre le tabagisme, « 67 % des généralistes déclarent avoir vu au moins un patient dans le cadre d'un sevrage tabagique au cours des sept jours précédent l'enquête, le patch antitabac étant le plus souvent préconisé. ». L'agence note que, selon l'enquête, « la prévention de l'alcoolisme reste un thème plus difficile à aborder ». Enfin, interrogés sur leur propre comportement de santé, 29 % des généralistes et 23 % des pharmaciens déclarent fumer au moins de temps en temps, 30 à 31 % admettent boire régulièrement de l'alcool et un quart d'entre eux avaient consommé des somnifères ou des tranquillisants au cours de l'année écoulée.